

## **Sorgues • Casevs: les petits juillettistes ont cédé la place aux aoûttiens**



**Pour débiter cette session, une veillée a été programmée avec des jeux de connaissance pour favoriser la cohésion de l'équipe.** Photo Stéphane Vitale du Casevs

La nouvelle session estivale du Casevs (Centre d'animation socio-éducative de la ville de Sorgues) a débuté lundi 4 août, après un mois de juillet riche en activités et en émotions. Cette semaine le centre accueille 130 enfants répartis sur l'ensemble des groupes d'âge. Ce cadre plus intimiste permet un accompagnement encore plus personnalisé et une attention accrue à chacun. Cette session est placée sous le signe de la continuité et du renouveau. Autour des animateurs titulaires, une nouvelle équipe s'est formée. Ils sont prêts à accompagner les enfants afin que ce mois d'août soit rempli de découvertes, de rires et de souvenirs inoubliables. Pour bien débiter la session, une veillée de formation a été organisée. Au programme des jeux de connaissance pour favoriser la cohésion de l'équipe, mais aussi un temps essentiel pour rappeler les règles de sécurité et l'importance de transmettre enthousiasme, bienveillance et dynamisme aux enfants et aux jeunes Aoûttiens.